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Los concejales Juan Senn, María Paz Caruso Mónaco, Martín Racca, y Valeria Soltermam 

de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos presentan para su aprobación la 

siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que corresponda, 

proceda a arreglar la calzada en Av. Ernesto Salva y Perú. 

FUNDAMENTOS 

Existen dos arreglos que nuevamente volvieron a estropearse generando dificultades en el 

tránsito. Se adjuntan imágenes que fundamentan lo solicitado . 

.Tuntos Avancemos 


